

Organizan en Cuba el II Fórum Internacional de Música Primera Línea



La Habana, 27 julio (RHC)- El Instituto Cubano de la Música, ICM, el Ministerio de Cultura y varias casas discográficas del país organizan la segunda edición del Fórum Internacional de Música Primera Línea, que reunirá unos 150 delegados extranjeros y 400 especialistas nacionales, del próximo 20 al 23 de septiembre en la sala Alejo Carpentier del Gran Teatro de La Habana Alicia Alonso.

El evento se inserta en el circuito WOMEX (The World Music Expo), cuenta con el apoyo de la entidad alemana Endirecto y, de Cuba, involucra a los sellos discográficos Egrem, Bis Music, Abdala y Colibrí.

De acuerdo con el diario nacional Granma, el foro busca visibilizar la música cubana, mostrar sus potencialidades y dar a conocer ante quienes laboran en el mercado de la música mundial posibles conexiones de trabajo con las instituciones de aquí como mecanismo de contratación de los artistas.

La segunda edición del evento se dedicará a profesionales de la música e incluirá conciertos, denominados showcases, pero a ellos solo se llegará mediante un jurado nacional e internacional que seleccionará a 15 unidades artísticas tras recorrer todas las empresas de música del país.

Durante el foro, especialistas de varios países debatirán en torno a las nuevas tecnologías en el mercado de la música, gestión de derechos y libertad de acceso a la información; managemet de músicos de cara a las demandas del mercado actual, oportunidades para la música grabada y en vivo.

Según la directora del Centro de Investigación y Desarrollo de la Música Cubana, Laura Vilar, los expertos también reflexionarán sobre músicas del mundo, géneros y oportunidades, así como de Cuba y sus posibilidades en este arte.

La agenda de los delegados extranjeros contempla la realización de visitas a lugares de interés, como los estudios de grabaciones del país y sitios de presentación de música en vivo, entre otros.

Una vez concluido el evento en esta capital, los participantes foráneos se trasladarán hacia las provincias de Matanzas, Cienfuegos, Trinidad y Villa Clara, localizadas en el occidente y centro del país.

(PL)

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/cultura/136645-organizan-en-cuba-el-ii-forum-internacional-de-musica-primer-a-linea>



Radio Habana Cuba